

Salvador Novo

29 de abril, 1964

Querido Toño Acevedo Escobedo:

veo, con tanta sorpresa como alarma, que ha empezado usted a anunciar entre las muy ilustres que desarrollen los dos ciclos de conferencias de su Departamento en este año - Shakespeare y confidencia epistolar -, la mía imperita y ya anteriormente y por escrito rehusada participación.

¿Qué pues, Toño querido? Como dicen los primos: Can't you take NO for an answer? Bien sabe usted que me encantaría complacerlo; pero de veras: estoy hasta el bisoñé de otros compromisos y no, no puedo con ninguno más, así parezca fácil o remoto. Me lo vedan, además, razones físicas que no son para aducidas por escrito: pero sí terminantes, y para mí, lamentables.

Lo quiere mucho, anyway, pero reitera su ruego de verse eximido, su devoto

Salvador Novo